

Le Club des Franchiseurs de l'Anjou renouvelle son bureau pour 2023



Discrète et connue pour sa douceur de vivre, la ville d'Angers accueille **le siège des Franchiseurs de l'Anjou qui vient d'élire son nouveau bureau pour l'année 2023.**

Cette association rassemble les Dirigeants d'une **quinzaine de réseaux de franchise et commerces associés nationales** toutes originaires du Maine-et-Loire représentant **plusieurs centaines de points de vente en France et près de 5 000 emplois pour un chiffre d'affaires sous enseigne dépassant 600 millions d'euros.**

Succédant à Claire LEHAY (L'Atelier Gourmand), **Romain BUCHE (INWIN et SOWINK de INWEST Group), prendra ainsi la présidence de l'association.** Tous saluent à cette occasion le travail remarquable accompli par Claire LEHAY au cours de son mandat.

Pour relever ce défi, Romain BUCHE pourra compter sur les expertises de **Didier CHATEAU (Générale des Services) en qualité de vice-président et de Philippe COUGE (Game Cash et Media Clinic) qui en sera le trésorier.**

Le club réunit des franchiseurs et dirigeants de commerces associés du Maine-et-Loire (49) afin **d'échanger sur les problématiques et perspectives liées à la franchise, au déploiement et à la gestion d'un réseau** constitué d'indépendants ou de partenaires.



Romain Buché et Claire Lehay

Cette collaboration crée une synergie précieuse pour le partage d'expériences et d'idées, favorisant le développement de nouveaux projets permettant de stimuler la croissance de la franchise en Anjou mais également sur tout le territoire Français voire à l'international.

En plus des enseignes représentées par les membres du nouveau bureau, le club réunit également plusieurs enseignes nationales référentes telles que La Boucherie, Espace Emeraude, l'Atelier Gourmand, Speed Burger ou encore Maison Becam. Engagés dans une dynamique commune, les membres sont impatients de partager leurs initiatives et de collaborer pour faire progresser les intérêts de leurs réseaux respectifs.

"Je suis honoré d'avoir l'opportunité de diriger cette association dynamique et engagée. Ensemble, nous continuerons de travailler pour développer et valoriser la franchise en Anjou, favorisant les échanges de pratiques et les collaborations stratégiques" a déclaré Romain Buché, le nouveau président du Club des Franchiseurs de l'Anjou.

Le club invite tous les intéressés à se joindre à eux pour découvrir les dernières initiatives en matière de commerce associé et partager leur expérience, contribuant ainsi à la croissance et au développement du secteur de la franchise dans la région.

A propos du Club des Franchiseurs de l'Anjou

Au total les Marques Angevines représentent plusieurs centaines de points de vente en France et à l'international avec près de 5 000 d'emplois et un CA sous enseignes dépassant les 600 millions d'euros.

Fondé dans l'objectif de rassembler les dirigeants des réseaux de franchises et commerces associés de la région du Maine-et-Loire, le Club des Franchiseurs de l'Anjou est un forum pour l'échange d'idées, de conseils et de meilleures pratiques en matière de franchise. Pour plus d'informations, veuillez visiter notre site Web.

Contact Média :

Romain Buché

Port. : +33 (0)6 84 56 23 08 | Email : romain@inwest.fr

RDV, visio et liens : <http://romain.inwest.fr/>

ANGERS – NANTES – PARIS – SAN FRANCISCO

www.linkedin.com/in/romainbuche | www.twitter.com/romainbuche